

Justificación del Problema

La necesidad de dar solución a un problema implica considerar la posibilidad de llevarse a cabo, además de exponer en forma clara los motivos y beneficios de la investigación. Bernal (2006).

En la realización de una investigación debemos dejar en claro por qué se eligió este problema, habiendo tantos otros. Se debe argumentar mediante una breve y clara redacción, con la cual se da fundamento a la investigación mencionando qué queremos investigar, cuál fue el motivo para elegir esta temática, por qué es importante realizar esta investigación, quiénes y cómo será beneficiada población; entre otras interrogantes. No es necesario responder a todas estas preguntas, pero debemos justificar nuestro trabajo.

*Justificación:
"Justificar un tema
o problema es
demostrar que es
digno de investigar,
es responder a la
pregunta ¿Por qué
debe investigarse?"
Castañeda(2007,49)*

También debemos convencer a los demás de la importancia del estudio, hacerles ver la necesidad de llevar a cabo la investigación, los beneficios que traerá, etc.

Si el trabajo de investigación es financiado los materiales y recursos económicos dependerán de qué tanto convence la justificación de la investigación para la realización de su trabajo.